



# La Universidad enriquece la Casa Unamuno con nuevos contenidos

El proyecto expositivo es el primero de una serie de actuaciones y actividades que se realizarán en torno a la figura del ilustre escritor a lo largo de este año y el próximo

ROSA SANTIAGO | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca ha sacado brillo a la Casa Unamuno. El rector, Daniel Hernández Ruipérez, acompañado por parte de su equipo de gobierno; por la directora de la Casa, Ana Chaguaceda; el director adjunto de la Oficina del VIII Centenario, Julio Cordero y representantes de la familia Unamuno, inauguraron ayer la intervención museística llevada a cabo en la Casa Museo de Unamuno.

La propuesta presentada se ha centrado en mejorar el conjunto de la visita. Según Pablo de Unamuno, nieto del escritor, ahora "va a ser mucho más fácil que los visitantes e investigadores puedan recorrer todos los espacios de la Casa".

Nuevos contenidos expositivos destacan en la zona de recepción, donde se han incorporado materiales de presentación y explicación del edificio. Además, se ha reubicado el busto en bronce de Unamuno realizado por Juan Bautista Folía así como una vitrina con material del servicio de publicaciones.

En la zona superior se ha producido la intervención más relevante. En la llamada "zona expositiva" se ha instalado como novedad una biografía o "timelime" sobre la vida de Unamuno, con más de 80 documentos visuales.

Además, la zona museística, situada en la misma planta, ha experimentado a su vez algunos cambios, aunque estos han sido menores. "Se ha conseguido colocar unas 40 piezas más y dar una imagen de limpieza visual en esta zona", señaló Julio Cordero.

Con esta intervención se ponen en marcha las actividades incluidas en el Proyecto Unamuno 2018, que arrancan este año y que continuarán durante el 2015.



Daniel Hernández Ruipérez y Julio Cordero durante el recorrido por la Casa Museo de Unamuno. | BARROSO

## EL DETALLE

### Proyecto Unamuno 2018

La intervención museística de la Casa Museo Unamuno es el elemento central de una serie de acciones que se llevarán a cabo durante este año y el próximo. Entre las actividades programadas destacan las exposiciones que tendrán lugar en Bilbao y en Fuerteventura, dos de los lugares más emblemáticos del escritor. A estas actividades se unirán la creación de nuevas muestras sobre el exilio francés de Unamuno o una biografía visual de su figura, además de otras iniciativas en el ámbito de la publicación.



Despacho de Unamuno con algunos de sus objetos personales. | BARROSO